

Ressort: Vip´s

Jay Mohr entschuldigt sich bei Alyssa Milano

Los Angeles, 03.01.2014, 19:35 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler und Komiker Jay Mohr hat sich bei der Schauspielerin Alyssa Milano für eine beleidigende Bemerkung entschuldigt. Wie das "People"-Magazin berichtet, hatte sich Mohr, der zuletzt in der Komödie "Der unglaubliche Burt Wonderstone" zu sehen war, in einem Radiointerview über ihren "Babyspeck" lustig gemacht.

Milano, die im August 2011 Mutter eines Sohnes wurde, twitterte dazu: "Es tut mir leid, dass du das Bedürfnis hattest, dich über mein Gewicht lustig zu machen." Bei ihren Fans, die sie energisch verteidigten, bedankte sie sich. "Ihr seid alle so lieb", twitterte sie. Mohr selbst schrieb, er sei fälschlicherweise davon ausgegangen, seine Aussage wäre so absurd gewesen, dass niemand sie ernst nehmen würde.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27809/jay-mohr-entschuldigt-sich-bei-alyssa-milano.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com